



Firmenkundenberater Franz Füßl (links) gratulierte gemeinsam mit stellvertretendem Vorstandsvorsitzenden Dr. Martin Kreuzer (rechts) den Preisträgern Andrea und Johann Gänger.
Foto: Susanne Beck

Gründerpreis der Sparkassen für die Familie Gänger

Ehrung für herausragende Unternehmen in Region

Straubing-Bogen. (ta) Im Rahmen einer festlichen Veranstaltung an der Sparkassenakademie Bayern in Landshut wurden die Gründerpreise der niederbayerischen Sparkassen vergeben. In der Kategorie „Agrar“ ging der Preis an Spargel und Erdbeeren, Hofladen Johann Gänger jun. „Die Sparkasse Niederbayern-Mitte ist sehr stolz darauf, dass diese Ehrung der Familie Gänger zuteilwird“, so der stellvertretende Vorstandsvorsitzende Dr. Martin Kreuzer. Er gratulierte mit Firmenkundenberater Franz Füßl den Preisträgern Andrea und Johann Gänger.

Für herausragende unternehmerische Leistungen werden seit 17 Jahren die Gründerpreise der niederbayerischen Sparkassen vergeben. In verschiedenen Kategorien werden unternehmerische Vorbilder in unterschiedlichen Gründungsphasen ausgezeichnet. Auch vorbildhafte Leistungen bei der Entwicklung von innovativen und tragfähigen Geschäftsideen und der Aufbau neuer Unternehmen werden mit diesem Gründerpreis ausgezeichnet.

Von kleinem Betrieb zu großem Vorbild

In seiner Laudatio ging Sparkassenvorstand Kreuzer auf die Firmengeschichte der Familie Gänger ein. Johann Gänger entwickelte seinen kleinen landwirtschaftlichen Betrieb zu einem der großen Vorzeigebetriebe seiner Zunft. Die Umstellung vom klassischen Ackerbau

und Milchviehbetrieb auf den Gemüseanbau wurde schon von seinem Vater auf den Weg gebracht. Der Vertrieb von hochwertigen Gemüseerzeugnissen begann schon damals und vor über 30 Jahren kamen bereits die ersten Kunden auf den Hof, um ihr Gemüse vom Gängerbauern direkt einzukaufen, so Dr. Kreuzer.

Nach dem Abschluss der landwirtschaftlichen Ausbildung 1991 entwickelte er die Idee zum Spargelanbau und setzt diese im kleinen Maßstab um. Gemeinsam mit seiner Frau Andrea machten sie den kleinen Betrieb mit ihrem Sinn für höchste Verbraucheransprüche und Qualität zu einem erfolgreichen Vorzeigunternehmen, das nun mit dem niederbayerischen Gründerpreis der Sparkassen ausgezeichnet wird, so Kreuzer.

Vergleich zu den Grundwerten gezogen

In seiner Laudatio zog der Sparkassenchef einen Vergleich zu den Grundwerten, die auch im Leitbild der Sparkasse Niederbayern-Mitte verankert sind, und vermutet darin einen Grund, warum die Sparkasse und die Familie Gänger so gut zusammenpassen und zusammenarbeiten. Denn mit selbstbewusstem und respektvollem Handeln gehe auch Johann Gänger an seine Arbeit. Leidenschaftlich arbeiten und zugleich Bodenständigkeit bewahren sind die beiden weiteren Werte, welche die Sparkasse und den diesjährigen Preisträger verbinden.